

Privilegia Juárez salud y deporte

REDACCIÓN
redaccion@epsilonmedia.mx

La atención a la pandemia de covid y el impulso al deporte, fueron destacados en el segundo informe de gobierno correspondiente a la gestión 2018-2021, que el miércoles 30 de septiembre rindió el alcalde sustituto del Municipio de Juárez, Everardo Benavides.

Durante una ceremonia virtual

Benavides informó a la población las acciones que ha venido realizando, resaltando su compromiso con la ciudadanía.

El 23 de marzo de este año, se declaró estado de emergencia sanitaria, por lo cual a partir de ese momento, los recursos, capital humano y trabajo fueron destinados a proteger y cuidar la salud de la población. Se ofrecieron 35 mil vacantes logrando que más de 14 mil ju-

renses obtuvieran un empleo mediante ferias de empleo y se apoyó con cursos y capacitaciones para obtener un trabajo digno.

El 2020 será considerado el año del deporte, con una inversión de más de 72 millones de pesos, al término de la administración se entregarán 6 gimnasios polivalentes, 2 ya están en operación y 4 en construcción.



Carlos Guevara, alcalde de García. FOTOGRAFÍA: ESPECIAL

Destaca en segundo informe realización de obra pública

Destacando los proyectos productivos para la reactivación económica, la obra pública, el constante apoyo a las personas vulnerables, así como ser unos de los municipios del área metropolitana con menor índice de contagios de covid, el alcalde

García, Carlos Guevara, rindió su Segundo Informe de Gobierno Cumpliendo con el protocolo que marca la ley, ante los miembros del Cabildo y sin la asistencia de público o invitados, el municipio de las acciones emprendidas durante el último año en su informe mismo que fue transmitido para los ciudadanos a través del Canal 28 de televisión abierta, así como por medio de las redes sociales municipales.

“Este segundo periodo de actividades ha sido, sin duda, de enormes retos; aún y con la contingencia sanitaria a nivel mundial y los estragos de los fenómenos naturales que han impactado a nuestro municipio, hemos dado seguimiento a cada uno de los compromisos y objetivos que tenemos trazados dentro del Plan Municipal de Desarrollo”, señaló. Los ejes estratégicos en los que basó la actividad municipal fueron el Familiar, Productivo, Función Responsable y Seguro. **REDACCIÓN**